



Michel-Maurice Levy

Michel-Maurice Levy est un compositeur français né le 28 juin 1883 à Ville d'Avray et mort le 24 janvier 1965 à Paris.

Biographie

Il a étudié au Conservatoire de Paris avec Xavier Leroux. Il est prénommé Bétove au music-hall, à la fois humoriste et pianiste. Il devient chef d'orchestre au Théâtre Sarah-Bernhardt et au Théâtre Gémier. Il devient par la suite directeur d'étude musicale au Théâtre des Champs-Élysées.

À sa mort ses cendres ont été déposées au columbarium du cimetière du Père-Lachaise (case n°11686) avant d'être reprises au terme de la concession.

Musique de ballet

Dolorès, roman musical dont Espanita Cortez et Constantin Tcherkas ont assuré la chorégraphie

Musiques de films

1918 : La Dixième Symphonie

1922 : Vingt ans après

1927 : Éducation de prince

1938 : Clodoche

1950 : La montagne est verte

Source : Wikipédia